

L'appel du 18 juin commémoré

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 22 Juin 2019 11:11



L'appel du général De Gaulle prononcé le 18 juin 1940 et qui a constitué un tournant décisif dans l'histoire de la Seconde Guerre mondiale a été commémoré mardi soir, place de la libération à Terrasson. Rafaela, élève de terminale ES, du lycée Saint-Exupéry a lu au micro l'Appel du 18 Juin du Général de Gaulle. Elle avait déjà lu un texte pour la cérémonie du 8 mai dernier. Le colonel Nicot, patron des gendarmes en Dordogne, était présent (*1er à droite sur la photo 1*) et a en quelques sortes fait ses adieux. Il va dès le 1er juillet diriger la division opérationnelle à Bordeaux.

- Replay audio radio Cristal Fm : [Le maire de Terrasson, Pierre Delmon, rappelle qu'il reste très attaché à la cérémonie de l'Appel du 18 Juin](#)